



## Iwakuni City Topics | まちの話題

3月2日

錦帯橋

ロードレース大会

「第8回錦帯橋ロードレース大会」が開催され、市内外から過去最高となる4,738人の参加がありました。小学生が2km、中学生が5km、高校生以上は5km・10km・ハーフマラソンに分かれて健脚を競い合い、沿道に集まった人たちは、駆け抜ける選手たちに大きな声援を送っていました。給水所や沿道近くなどでは、多くのボランティアが大会の進行を支えました。

また、岩国寿司や地元特産品、お楽しみ抽選会のブースが設けられ、選手や見物客などでぎわっていました。





## レッツ エンジョイ ホッケー！

2月1日、玖珂総合公園で現役のオーストラリア代表選手2人によるホッケー教室が開催されました。県内外から約140人の小・中学生の参加があり、会場内は英語が飛び交う中、大変な盛り上がりを見せっていました。指導に当たったボイニー選手は「ホッケーのまち玖珂でホッケー人気を高めて欲しい」とエールを送っていました。



## 体育館に音が舞う♪ 京フィルコンサート

2月4日、錦中学校体育館で「次代を担う子どもの文化芸術体験事業」による京都フィルハーモニー室内合奏団の演奏会が行われました。プロの迫力ある演奏が館内に響き、身体に伝わる音と振動に参加者は魅了されました。校歌の演奏やプロによる楽器の手ほどきもあり、貴重な体験になりました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## 「キャラ弁」作ってみたよ

2月16日、由宇保健センターで「親子でキャラ弁教室」が開催され、11組の親子が集まりました。

子どもたちは慣れない手つきでおにぎりにゴマをつけたり、のりをはさみで切ったりと一生懸命お弁当を作り、かわいらしい「いちごちゃん・パンダちゃん弁当」が出来上がりました。



## 地域の皆さんに 見守られ

2月15日、美川小学校で「学習発表会」が行われました。20人の児童は学級ごとに、歴史の調べ学習や総合の時間の地域学習など、一年間の学習の成果を趣向を凝らしながら堂々と発表しました。

保護者や地域の皆さんなど約60人の参観があり、最後に全員合唱「ふるさと」で楽しい一日の幕を閉じました。



## 元日本代表・ 大東真也選手に学ぶ！！

2月25日、美和西小学校体育館で、美和中学校夢プロジェクト「バドミントン教室」が開催されました。講師に元日本代表の大東真也選手を招き、受講者55人はウォーミングアップの後、ラケットの振り方やシャトルの受け方など基本練習を学びました。大東選手の鋭いスマッシュが披露されると、受講者から歓声が上がっていました。



## 頑張って練習したよ

2月22日、ほんごう保育園で「生活発表会」が開催されました。園児は、歌や演奏・お遊戯などこの日のために頑張って練習した成果を披露していました。また「生活発表 ほんごう保育園の元気な一日」では、保護者の皆さんに、洋服をたたむなど普段の園内での様子を見てもらいました。



## 生きること 学ぶこと

3月8日、市民会館で、市名誉市民である広中平祐氏の講演会がありました。「辛い事も投げやりにせず我慢していれば、必ずどこかでチャンスが巡ってくる」「人生はどんな状況・人からでも学び、楽しむもの」という、自身の母親や周りの人から影響を受けた人生観などを、ユーモアを交えて話されました。



## 元気に育ってね

3月1日、周東川越公民館で、三瀬川まち・村交流プロジェクト主催「炭焼き、麦踏み、ピザ作り体験交流会」が開催されました。

参加者は、炭焼き原木の立て込み、麦踏み体験で汗を流した後、地元産の小麦「ニシノカオリ」で作った大きなピザを美味しく食べました。次回は6月に麦の刈り取り体験が行われます。